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令和３年第１１回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

 

１．開催日時   令和３年１１月２５日（木）午後１時２５分 

 

２．閉会日時   令和３年１１月２５日（木）午後２時３５分 

 

３．場 所   平川市尾上分庁舎 庁議室  

 

４．出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（１番委員）工藤泰子（３番委員）中嶋静賢 

（５番委員）工藤甚三  

       

５．欠 席 者   （２番委員）加藤恒有（４番委員）葛西万博 

 

６．署 名 者   （１番委員）工藤泰子（３番委員）中嶋静賢 

  

７．説 明 者   三上事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

加藤生涯学習課長、髙阪スポーツ課長兼学校給食センター所

長 

 

８．会議録作成者 葛西学校教育課長補佐、工藤学校教育課主事 

 

９．議事 

（１）議案 

   議案第１８号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

ついて 

   議案第１９号 教育財産（ひらかわドリームアリーナ駐車場用地）の取得に 

係る申し出について 

 

１０．各課からの報告 

（１）日程等 

（２）平川市教育委員会表彰規則の運用要綱について 
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１１．会議の大要 

午後１時２５分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名

委員を前項６のとおり指名する。議案２件を審議した。 

 

１２．会議の状況 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

学校教育課長 

 

これより令和３年第１１回平川市教育委員会を開会いたしま

す。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、及び各課長にお願いしま

す。 

会議録記録者には学校教育課の葛西補佐、工藤主事にお願いし

ます。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

日程第２、会議録署名委員の決定について議題とします。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、１番

工藤（泰）委員、３番中嶋委員を指名します。 

日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会の会期

は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ございませ

んか。 

（異議なし） 

 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。 

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告について、何か質問等ございますか。（一同なし） 

それでは日程第５、議事に入ります。今回は議案が２件となっ 

ております。はじめに、議案第１８号 教育に関する事務の管 

理及び執行の状況の点検及び評価について、教育委員会事務局 

長に説明を求めます。 

 

（議案第１８号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価について説明。）詳細につきましては、学校教育課

長より説明させます。 

 

令和２年度の事業につきましては、教育委員会全体を通しコロ

ナ禍での実施を余儀なくされ、規模縮小や事業中止などもあり
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教育長 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ました。しかしながら、各課が知恵と工夫を凝らし事業を展開す

ることができたのではないかと感じております。 

本評価結果報告書につきまして、事業内容等の詳しい説明が必 

要なものがありましたら、このあとご意見をいただきたいと思 

います。 

 

ただいまの説明に対して、何か質問等ございますか。（一同な

し）ないようですので、本議案については承認することでよろ

しいでしょうか。（一同異議なし） 

それでは続いて、議案第１９号 教育財産（ひらかわドリーム

アリーナ駐車場用地）の取得に係る申し出について、教育委員

会事務局長に説明を求めます。 

 

（議案第１９号 教育財産（ひらかわドリームアリーナ駐車場

用地）の取得に係る申し出について説明。）詳細につきまして

は、スポーツ課長より説明させます。 

 

本件は、ひらかわドリームアリーナ駐車場整備事業を進めるに

あたり、事業用地の財産取得について市長に申し出を行うもの

です。現在、平賀地域にはひらかわドリームアリーナをはじ

め、ひらかドーム、テニスコートなど７施設があり、スポーツ

大会やスポーツイベントなどにおいて多くの方に利用いただい

ております。各施設を利用しての大会やイベント等が重なった

場合に、既存の駐車場では駐車台数が不足し、近接する道路へ

の路上駐車などの弊害が生じています。 

ひらかわドリームアリーナが建設された令和２年度以降、新型

コロナウイルス感染症の影響から、大規模なイベントや観客を

入れた大会が制限されていたため、駐車場が不足するケースは

多くはありませんでした。しかし、今後、新型コロナウイルス

感染症が収束傾向となり、様々な制限が解除されて大会やイベ

ントを実施するようになった場合には、再び深刻な駐車場不足

が懸念されます。推計では、普通車で換算して２０９台の駐車

場不足が見込まれることから、この不足台数を確保できる駐車

場を整備するための用地を取得したいので、提案するものであ

ります。 
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教育長 

 

中嶋委員 

 

 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

教育長 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

ただいまの説明に対して、何か質問等ございませんか。 

 

運動施設の敷地内には、駐車場が複数箇所あり、今回の用地取

得で更に１箇所増えることとなります。駐車場が分散している

ので、それぞれの駐車場の利用状況等を把握のうえ、ある箇所

が満車となった場合に、次にどの駐車場へ案内するのかといっ

た点に配慮し対応していく必要があると思います。 

 

駐車場整備後は、スムーズに利用できるよう案内方法等につい

ても検討していきます。 

 

他に質問等ございませんか。 

 

今回の駐車場は、あくまでもひらかわドリームアリーナを利用

するための駐車場となるのでしょうか。今回整備する予定の駐

車場からであれば、ひらかドームや平賀体育館へのアクセスも

よいので、どの施設を利用する場合もアクセスしやすい駐車場

として整備されるのでしょうか。 

 

事業名としては、「ひらかわドリームアリーナ駐車場整備事

業」としておりますが、ドリームアリーナ利用者に限らずひら

かドームや陸上競技場の利用者も使用できる駐車場となりま

す。 

 

補足説明をさせていただきます。今回の駐車場整備事業につい

ては、財源の関係上、市の防災拠点であるひらかわドリームア

リーナに付随するものとして整備いたします。しかしながら、

工藤（甚）委員もおっしゃるとおり、ドリームアリーナだけで

はなく陸上競技場やひらかドームにもアクセスしやすい場所と

なっておりますので、どの施設からも利用できるよう整備して

いく予定としております。 

 

他に質問等ございませんか。（一同なし）ないようですので、

本議案については承認することでよろしいでしょうか。（一同

異議なし） 

それでは次に、日程第６、各課からの報告に移ります。はじめ
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工藤（甚）委員 

 

 

 

 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

教育長 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

に、学校教育課の日程について何か質問等ございませんか。

（一同なし）次に、指導課の日程について何か質問等ございま

せんか。 

 

先日行いました学校訪問を通して、平川市の小中学校は非常に

よい学校運営がなされていると感じました。最近のニュースを

見ますと、愛知県の中学校における事件などありまして、他県

のこととはいえ先生方もショックを受けているのではないかと

思います。 

この点に関連して学校からの相談、もしくは国・県等から通

知・指示などはきていますでしょうか。 

 

本件に関して、現時点では学校からの相談はありません。しか

しながら課内では、今回の事件について話題となっており、今

後学校から相談等があった場合には対応する予定であります。 

 

他に質問等ございませんか。（一同なし）それでは、続いて生

涯学習課の日程について、何か質問等ございませんか。 

 

１１月１６日から２８日までの「平川市の宝」、２０日の「ひ

らかわ文化財講座」に私も参加させていただきました。大変楽

しく素晴らしい講座でした。平川市の子どもたちをはじめ若い

人たちに、このような機会をもっと作っていただきたいと思い

ました。 

 

貴重なご意見ありがとうございます。他に質問等ございません

か。（一同なし）それでは次に、スポーツ課の日程について何

か質問等ございませんか。（一同なし）続いて、給食センター

の日程について、何か質問等ございませんか。（一同なし） 

それでは、続いて（２）平川市教育委員会表彰規則の運用要綱

について、学校教育課長に説明をお願いいたします。 

 

（平川市教育委員会表彰規則の運用要綱について説明。） 

 

ただいまの説明に対して、何か質問等ございませんか。（一同

なし） 
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これをもちまして、本日の案件はすべて終了となります。１２

月の定例会についてお知らせします。１２月の定例会は、１２

月２１日午後１時３０分からこの場所で開催することとしま

す。 

 


